

ABSTRAK

Efektivitas Penggunaan Media Gambar dalam Pembelajaran Menulis Karangan Deskripsi Siswa Kelas X SMA Negeri 1 Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat

Oleh: Hasniati/ 2012

Tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut. *Pertama*, mendeskripsikan hasil belajar siswa dalam mengarang deskripsi dengan menggunakan media gambar. *Kedua*, mendeskripsikan hasil belajar siswa dalam mengarang deskripsi tanpa menggunakan media gambar. *Ketiga*, mendeskripsikan perbandingan hasil belajar siswa dalam mengarang deskripsi dengan pembelajaran menggunakan media gambar dan tanpa media gambar.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode eksperimen. Data penelitian diperoleh melalui satu jenis tes, yaitu tes unjuk kerja. Tes unjuk kerja digunakan untuk mengumpulkan data kemampuan menulis karangan deskripsi dengan menggunakan media gambar dan tanpa media gambar. Data kemampuan menulis karangan deskripsi tanpa menggunakan media gambar dan menggunakan media gambar dibandingkan dengan menggunakan rumus S-gab dan dilanjutkan dengan pengujian hipotesis.

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan disimpulkan hal-hal berikut. *Pertama*, kemampuan menulis karangan deskripsi siswa kelas X SMA Negeri 1 Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat dengan menggunakan media gambar berada pada kualifikasi lebih dari cukup (69,1) berada pada rentangan (66-75%). *Kedua*, kemampuan menulis karangan deskripsi siswa kelas X SMA Negeri 1 Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat tanpa menggunakan media gambar berada pada kualifikasi cukup (57,1) berada pada rentangan (56-65%). *Ketiga*, terdapat perbedaan hasil belajar yang signifikan dari penggunaan media gambar dan tanpa media gambar dalam pembelajaran menulis deskripsi dari hasil uji-t pada taraf 0,05 $t_{hitung} = 4,07 > t_{tabel} = 1,67$ dengan demikian H_1 diterima. Berarti terdapat efektivitas kemampuan menulis karangan deskripsi dengan menggunakan media gambar. Hasil belajar siswa dalam mengarang deskripsi dengan menggunakan media gambar lebih efektif.